



PROCOAM Por unas Tarifas de Honorarios para los Arquitectos



BURLÁNDOSE DE LOS ARQUITECTOS

La Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid acaba de convocar un Concurso para la Redacción de Proyecto de 3 Institutos de Educación Secundaria. Incluye el Estudio de Seguridad y Salud; el Estudio de gestión de residuos de construcción y demolición; el Plan de control de calidad, la Asistencia técnica durante la obtención de licencia de obras y actividad; la redacción de cualquier documento urbanístico o técnico complementario para la realización de trámites de obtención de permisos, licencias y autorizaciones precisas; y el Proyecto de demolición, en su caso. Habrá que contratar además el Control externo de Calidad del proyecto.

Se ofrecen unos honorarios del 1,5% del presupuesto de Ejecución Material, y la baja económica puntúa el 40%.

Para presentar una oferta ha de redactarse un anteproyecto.

Reiteramos lo que hemos dicho en otras ocasiones y llevado a la Junta de Representantes: no se puede consentir que estas aberraciones sigan sucediendo. Las gestiones realizadas por el Colegio en ese sentido no han dado resultado satisfactorio:

“la Consejería opina que los trabajos están bien pagados “puesto que hay arquitectos que se presentan”.

Debemos encontrar la forma acabar con estas contrataciones que hunden la calidad de la Arquitectura y arruinan nuestro ejercicio profesional:

Recuperar unas Tarifas Mínimas de Honorarios.